

佐藤義英君 5/31で家庭会合も無事終了しました。皆様のキタンのない話を聞きまして、次年度もハリキッテおります。よろしくお願ひします。又会場を提供していただきました梨本さん、久保さん、羽賀さん、山口さん本当にお世話になりました。ありがとうございます。

長谷川恵慈君 ”

大野新吉君 昨夜の家庭会合、急に用事が出来まして、無断欠席してしまいました。山口会員のお宅は初めてでしたので大変心待ちしていましたが大変残念でした。

梨本清一君 家庭会合には拙宅にお越し頂きありがとうございました。女房が皆様と一緒に「出来上って」しまい皆様がお帰りになってから味噌汁とデザートをお出しするのを忘れて、くやしがっていました。

芦田義重君 先日家庭会合で久保さん宅に大変お世話になり、ありがとうございます。奥様に宣しく、又小林繁男さんから素晴らしいハサミ戴きこれ又ありがとうございます。

木宮隆君 梨本ご夫妻先般家庭会合で大変お世話になりました。“雪中梅” 大変おいしかったです!!

佐藤啓策君 ファイサイトミーティングで羽賀さん宅へ寄せて頂きました。奥様の手料理とても美味しく頂きました。

阿部誠一郎君 梨本さん先日は家庭会合で御世話になりました。

早川龍雄君 先日の家庭会合、梨本さんお世話になりました。今日の報告会早退しますので木宮さんよろしくお願ひします。

今井克義君 BOXに協力。

山崎勲君

本間建雄美君 家庭会合、羽賀さん宅にて遅くまでお世話になりました。有難うございました。奥様によろしく。

佐藤弘志君 石垣島ゴルフコンペ優勝させていただきました。又落合会長「なは」の夜はごちそう様でした。

家庭会合報告会：

佐藤義英次年度会長

26日梨本さん宅、27日久保さん宅、28日羽賀さん宅、31日山口さん宅の4家庭に於いて次年度に向けての家庭会合を開かせていただきました。

会員皆様方よりそれぞれ本音で貴重な意見を頂戴しまして大変ありがとうございました。第一例会でのカレーの出し方一つにつきましても、おいしく頂く方法ということで、さっそくロイヤルさんをお願い致しまして、今日より実行させていただきましたが、こう言う小さな事からこつこつと一つずつ次年度の私の方針であります「楽しく……!!」に向けてやって行きたいと思ひます。

貴重なそれぞれの意見をクラブ運営に役立てるのが次年度会長の使命と思っております。

今後、家庭会合のやり方についてはどうなるのかは分かりませんが、私はやっぱり少人数でお酒を飲んで語り合える会合はすてがたい事だと思ひます。

本当にこの度は各家庭、御家族の皆様、特に奥様方には夜おそくまでごちそうになり、お世話に

なりました。深く御礼申し上げます。

又、長谷川次年度幹事さんも4日間大変おつかれ様でした。

それぞれの家庭での様子は発表者の報告をお聞きいただきたいと思います。

木宮 隆会員

国際奉仕、社会奉仕、クラブ奉仕Bを中心に10人が参加

①国際奉仕委員会

国際奉仕は大別3つのプログラムから成り立っている。

(1)青少年交換プログラム (2)世界社会奉仕プログラム(WCS) (3)友情交換プログラム

このうち(1)については次年度は夏季一年留学生共当クラブの受け入れはないもよう。次年度は(2)のWCSを中心に地区で力を入れる計画があるので協力していきたい。

※青少年交換プログラムのロングターム(1年交換留学生)についてはホームスティ先の家庭の確保も大切であるが市内の高校に受け入れ体制が整っているかが大きな問題、北クラブのみならず今後の受け入れの為に3クラブで高校側と受け入れ体制の整備をしてもらいたい。

②社会奉仕委員会

落合年度は大島彰さんのコンサートを成功させガバナー特別表彰という栄誉に浴することができた。北クラブの社会奉仕は単なる寄付や物品の寄贈ではなく市民と共にイベントを企画するのが良き伝統となっている。次年度もこの路線をふまえて伝統に恥ない企画を考えたい。

③クラブ奉仕B

主としてクラブ会員の友情を育くむ為の委員会構成であるが次年度佐藤会長の“楽しいロータリー”の精神を各委員会に徹底してゆきたい。ともすると各委員会活動が中心となり、クラブ奉仕B委員会としては具体的な事業がない為、何もしないで1年間経ってしまいそうであるが各小委員会の調整をなかりつつ楽しい1年にしていきたいと思う。

奥様からは11人目のメンバーとして終始、一緒に懇談して頂きました。又、雪中梅、八海山等、地元の銘酒をたらふくいただき一同感激いたしました。梨本御夫妻に感謝申し上げます。

西村 護会員

5月27日の家庭会合は、南四日町の久保会員の自宅にて13名の出席者で行なわれました。

久保さん大変お世話になりました。27日の家庭会合は、次年度会長・幹事・SAAとクラブ奉仕Bの委員会が主体と成っておりました。

家庭会合は幹事の長谷川恵慈さんの進行で始まり、佐藤義英次年度会長の挨拶の中では、会長方針とR・I会長賞への挑戦の件が説明され、特に会長は方針通り、「北クラブはとにかくロータリーライフを楽しみましょう。」とすることですので大いに楽しみましょう。

次に各委員会より委員会活動について説明がありました。

山中正SAAは、

例会が暗くならない様に緊張の中にも例会を和やかに持ってゆく。

携帯電話の着信音は例会中は鳴らさない様にする。

出席委員会本間茂男委員長は、

100%出席例会を2回行なう。

欠席届により無断欠席による弁当の無駄を無くする。